



**Nombre del alumno: Alejandra Isabel
martinez Pérez.**

**Nombre del profesor: Malaquías
García.**

**Licenciatura: ciencias de la
educación.**

Materia: administración educación.

**Nombre del trabajo: dimensión
administrativa financiera.**

Yajalón, Chiapas a 19 de noviembre del 2021.

INDICE

introducción.....	3
desarrollo	4
conclusión.....	5
bibliografía.....	6

DIMENSION ADMINISTRATIVA FINANCIERA

En esta actividad analizaremos el concepto de dimensión administrativa financiera buscando desde diferentes fuentes para llegar a un concepto más fácil de entender y comprender y de esa manera tener un concepto sólido y claro sobre qué es la dimensión administrativa financiera, así mismo estaremos analizando elementos necesarios para que una escuela alcance a dimensionar la importancia de la administración financiera y la intención por la que está ha sido creada. También otro punto importante que estaremos analizando en esta actividad y que nos ayudará a entender el porqué de la administración financiera dentro de las escuelas, de la misma manera aprenderemos cómo se maneja este punto y como todo este conocimiento nos va a servir como futuros administrativos, pero para poder estudiar todos estos puntos es importante saber que es la dimensión administrativa y financiera pero más adelante se estará explicando punto por punto de una manera que se pueda entender con mayor facilidad. También gracias esta información podremos comprender mucho mejor la conformación y el funcionamiento sobre la dimensión administrativa financiera con lo que está relacionada la gestión administrativa de cualquier empresa de educativa.

“ADMINISTRACION DE LOS RECURSOS FINANCIEROS”

Antes de comenzar de lleno es importante saber qué es la administración de los recursos financieros se sabe que la administración de una empresa se divide o más bien se encuentran con dos actividades la primera es la administrativa y la segunda es la operacional, la administrativa es la encargada de planear, organizar e integrar los recursos. Así mismo cómo dirigir y controlarlos, por otro lado, la operacional su función principal abarca a la operación diaria de la empresa es decir que está en constante trabajo día a día. Se debe de conocer cuáles son los elementos necesarios para que cualquier institución educativa alcance en su totalidad el trabajo o plan que la Administración financiera pretende y por ello los elementos a tomar en cuenta son los siguientes primeramente la fase administrativa se puede presentar en la siguiente forma previsión; está consiste en la determinación técnicamente realizada de lo que se desea lograr por medio de un organismo social así como la investigación y valoración depende de cuáles sean las condiciones futuras en que dicho organismo pretende mejorar, Cómo bien sabemos que la población a la que va dirigida la función de servicios es intangible lo que quiere decir que la educación y todo lo que está la compone no se puede tocar o palpar pero nos podemos dar cuenta de ello y que existe, depende mucho del desarrollo y el aprendizaje de cada individuo que van adquiriendo y obteniendo de dicha escuela o de cualquier empresa educativa. También existen varias funciones en una empresa puede ser el área de compras, comercialización, finanzas, de personal, de oficina y entre otras áreas especializadas para cada individuo y que de esta manera brinden un mejor servicio a las personas que utilizan dichos servicios, ahora explicaré área por área el área de finanzas su principal objetivo es lograr y mantener el orden de las ganancias de cualquier empresa. Mientras que el área de recursos financieros como bien dice su nombre es el manejo y el beneficio de los recursos económicos también es la que está encargada del control económico y siempre se mantiene con un control contable y se basan según sus rubros que ya tengan establecidos.

Se conoce de dos grandes rubros el primero es el sistema escolar y el segundo es de una propia institución de la escuela o de carácter Estatal. También conocido o se conoce por la subvención y aportaciones con fines para la educación puede ser para obras dentro de la misma escuela, éstas obras son las que incluyen construcciones y reparaciones también presupuesto económico para profesores y los alumnos con beca qué podría hacer o creo pensar qué es la escuela pública y lo que comentaba de la propia institución puede ser por medio de las cuotas dando un apoyo para el comedor, transporte conocido como los internados y siempre se mantiene un recurso en la asociación de padres de familia. Este tema es amplio para poder explicar punto por punto, pero estoy recalcando las áreas de más importancia por ejemplo podría ser el ejemplo de la dinámica de la Administración Esta es la contabilidad de gestión y está encargada de controlar, así como sistematizar el patrimonio de la misma escuela y la dinámica de entradas y salidas o transmisiones es revisar gastos y egresos de la misma. Para que una escuela alcance a dimensionar la importancia de la Administración financiera dentro de la misma es necesario saber qué es la administración de los recursos financieros así como los tipos de sociedades mercantil y civil, conocer el presupuesto con lo que cuenta dicha organización educativa con un análisis financiero antes de hacer gastos, en que invertirán los recursos, cuáles son los impuestos a pagar el reclutamiento y la selección entre otros aspectos de mucha importancia como viene siendo los departamentos las prestaciones y las administraciones de los recursos materiales y que todo esto se engloba a solo uno a la administración financiera. La administración financiera en una escuela es de suma importancia ya que es una de las ciencias de mayor impacto y afecta a todos los individuos y compañías asociadas. Todo eso se hace con la finalidad de administrar el dinero y sus principales fuentes de participación, así como intercambios de Mercado al igual que las inversiones y adquisición y ventas de productos o servicios,

Es de mucha importancia la normatividad mexicana que se debe de cumplir en una institución privada una de ellas es que sin importar de que estén Incorporadas o no, las escuelas privadas deben de estar incorporadas a la Secretaría de Educación Pública (SEP) para que sus programas tengan la validez de la educación, o que sean no incorporadas es necesario darlo a conocer. se dice esto porque en muchas ocasiones en cualquier parte del país hay escuelas privadas que no están validadas por la (SEP) y solo están con fines de lograr ganancias, pero sin otorgar algún beneficio al estudiante debido a que sus documentos que otorgan no tendrá validez. También, deben informa de los costos totales de las colegiaturas, así como el costo de exámenes extraordinarios ya que en muchas ocasiones solo dan a conocer algunos costos y al momento de pagar el monto a cobrar es distinto.

Bibliografía

garcia, m. (2021). *antologia administracion educativa*. ocosingo: universidad del sureste.

google.com. (2 de enero de 2020). *microsoft bing*. Obtenido de microsoft bing:

<https://www.bing.com/search?q=normas+en+escuelas+privadas&q=n&form=QBRE&sp=-1&pq=normas+en+escuelas+&sc=0-19&sk=&cvid=A3BC6D548B544AF79859DF10CE7F4F60>

WIKIPEDIA. (23 de marzo de 2003). *bing.com*. Obtenido de corporation web site plus:

<https://www.bing.com/search?q=cuatro+areas+de+la+gestion+escolar&q=n&form=QBRE&sp=-1&pq=cuatro+areas+de+la+gestion+es&sc=0-29&sk=&cvid=79AC0B3A08D14447A9BEA724B1FEE932>